
ATA DO CONSELHO DE EXTENSÃO

Aos treze dias do mês de março, na sala 1 do Campus 3 , foi realizada a 2ª Sessão
Ordinária do Conselho de Extensão, do ano de 2019, sob a presidência de Maria Alice
Caggiano de Lima e com participação dos(das) seguintes Conselheiros (as): Charlene
Cidrini Ferreira, José Carlos Soares, Maria Angélica Miranda Guimarães, Marcelo
Santana Irineu, Marcus Val Springer, Pedro Felipe e Silva dos Santos, Sandro Sgambato
e Vinicius Mattos Von Doellinger . Às quatorze horas e trinta minutos a Presidente
abriu a sessão saudando todos os presentes. No Expediente Inicial foram analisadas e
aprovadas, por unanimidade, as Atas das seguintes Sessões: 04/07/2018, 15/08/2018,
18/12/2018. O primeiro item da Ordem do Dia contemplou a Posse dos Conselheiros
representantes do Protagonismo Estudantil e a presidente deu posse ao Representante
Titular do Time Enactus CEFET/RJ. Passando ao segundo item a presidente convidou a
conselheira Maria Angélica Miranda Guimarães para apresentar o modelo de informe
eletrônico de extensão, compartilhado pela Universidade Federal de Ouro Preto, no
email do FORPROEX, visando à utilização de um parâmetro para publicizar, de forma
mais objetiva, as ações de extensão desenvolvidas CEFET/RJ. O conselheiro Vinicius
Mattos perguntou se haveria consulta e solicitação de suporte à Divisão de
Programação Visual-DIPROV, antes da veiculação do material. A conselheira Maria
Angélica respondeu positivamente e acrescentou que solicitará uma reunião com a
equipe da DIPROV e providenciará a abertura de um chamado institucional. A
conselheira Charlene Cidrini questionou sobre o gerenciamento das informações, com
vistas à consolidação e à atualização. O Conselheiro Sandro Sgambato esclareceu que o
DEAC poderá atuar como articulador nesse processo, especialmente, a partir da
implementação do Sistema de Extensão institucional. A Conselheira Maria Angélica
enfatizou que o processo de informatização das rotinas da Divisão de Integração
Empresarial-DIEMP otimizou o desenvolvimento das atividades, bem como o
atendimento ao público. O Conselheiro Marcelo Irineu ressaltou a importância do
alinhamento dos setores com a Divisão de Comunicação. No terceiro item de pauta a
presidência solicitou a releitura e análise da Resolução n° 21/2016 CEPE, de
17/11/2018, que Normatiza as Atividades de Extensão no CEFET/RJ, em seu Título III,
Capítulo I, Artigo 9°, com vistas ao atendimento da recomendação feita pela Unidade
de Auditoria Interna, no que se refere à coordenação de projetos com a concessão de
bolsas de extensão para os discentes dos cursos de graduação ser realizada por
docentes em efetivo exercício, em atendimento ao Decreto 7416, de 30/12/2010,
Artigo 9°, item II. Foi consenso entre os conselheiros que a Resolução institucional
contempla a solicitação no Título III, Capítulo I, Artigo 9°, em seu parágrafo único, ao
prever, no caso de programas e projetos, a submissão ao Edital anual do PBEXT, que
contempla as especificidades das categorias funcionais (docentes e técnicos
administrativos em educação) e suas competências. O quarto item de pauta tratou da
minuta do Regulamento de Estágio Profissional Supervisionado de Prática de Ensino
para os alunos oriundos de universidades conveniadas com o CEFET/RJ, encaminhada
pela Divisão de Integração Empresarial- DIEMP. A conselheira Maria Angélica
esclareceu aos presentes sobre as demandas que levaram à elaboração da proposta,
tendo em vista as situações detectadas no balcão de atendimento, a necessidade de
criação de rotinas para a formalização, registro, controle e finalização dessa
modalidade de estágio gerenciada pelo setor. A conselheira Charlene Cidrini ressaltou a
importância do estágio de prática de ensino e a carência de documentos para a



formalização dessa modalidade verificada em âmbito nacional, realidade constatada,
por ocasião de sua pesquisa de doutorado. Após a discussão sobre a proposta houve
consenso entre os conselheiros para a formação de uma comissão específica para
ajustes e finalização do documento. A presidência formalizou a comissão com os
seguintes membros: Maria Angélica Miranda Guimarães (presidente), Charlene Cidrini
Ferreira e José Carlos Soares. Passando ao expediente final a presidente efetuou as
inscrições dos conselheiros para os informes. O conselheiro Vinicius Mattos divulgou o
V Congresso de ITCPs, que será sediado pelo CEFET/RJ no período de 02 a 03/05/2019,
no Campus Maracanã. O Conselheiro Marcus Vinicius divulgou a Semana de
Engenharia do Campus Angra dos Reis – 2019, evento consolidado institucionalmente,
que terá três dias de duração. O conselheiro Sandro Sgambato passou os informes
sobre o PBEXT/2019, reiterando a execução de dois editais: o edital tradicional, com
302 submissões e o edital da área de direitos humanos, com 13 submissões e reiterou
o cronograma, com a homologação dos resultados prevista para o dia 25/03. O
conselheiro Marcelo Irineu divulgou aos presentes o processo de internacionalização
da IETEC e demais incubadoras nucleadas, ou em processo de nucleação nos campi,
por meio do estabelecimento de novas parcerias e prospecção de fomento externo,
com vistas à participação em editais nacionais e internacionais. Nada mais havendo a
tratar a Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão.

Rio de Janeiro, 13 de março de 2019.
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